

## EL PARQUE PUY DU FOU ESPAÑA, CONSOLIDADO COMO DESTINO ESCOLAR CON MÁS DE 400.000 ALUMNOS, ABRE RESERVAS PARA EL NUEVO CURSO ESCOLAR 2025-26



- [Fotografías escolares](#)
- [Link tráiler escolar](#)

Toledo, 11 septiembre 2025. – Puy du Fou España presenta su oferta escolar 2025-26 y abre el plazo de reservas para visitas de grupos escolares. El parque se consolida como un plan educativo único, en el que más de 120.000 escolares disfrutaron el curso pasado de una experiencia que aúna ocio, cultura y aprendizaje.

Desde su inauguración en 2019, más de 400.000 escolares han viajado en el tiempo en Puy du Fou España, emocionándose con las hazañas de grandes personajes de la Historia como El Cid, Isabel la Católica, Lope de Vega o el rey Recaredo. El parque se ha convertido en una de las actividades preferidas por los centros educativos de toda España para completar el curso académico.

### UNA PROPUESTA EDUCATIVA Y CULTURAL

La oferta escolar 2025-26 está pensada para todas las etapas educativas: Educación Primaria, ESO y Bachillerato. Con una clara vinculación al currículo escolar, los estudiantes pueden aprender de manera vivencial a través de espectáculos, escenarios de época y entornos naturales.

El parque cuenta con 8 espectáculos en sorprendentes escenarios, entre los que destacan:

- *El Último Cantar*, la emocionante historia de El Cid.
- *Cetrería de Reyes*, un viaje al pasado con majestuosas aves rapaces.

Para más información (prensa):

Irene Palomino · Puy du Fou España / [ipalomino@puydufou.com](mailto:ipalomino@puydufou.com)

- *A Pluma y Espada*, con las aventuras de Lope de Vega.
- *El Sueño de Toledo*, un espectáculo nocturno que recorre 1.500 años de Historia, el más grande de nuestro país.

Además, los alumnos podrán recorrer 5 poblados históricos, descubrir más de 30 hectáreas de fauna y naturaleza, disfrutar de espacios de juego y zonas de picnic, y vivir un auténtico viaje a través de siglos de Historia.

## **FACILIDADES PARA COLEGIOS**

La oferta escolar de Puy du Fou España está diseñada para facilitar al máximo la organización de las excursiones. Los colegios pueden acceder a entradas desde 23 euros por alumno y elegir entre diferentes menús adaptados a los escolares o, si lo prefieren, llevar su propia comida y utilizar las zonas de picnic habilitadas en el parque.

Además, el equipo de Puy du Fou acompaña a los centros en la gestión integral del viaje, ofreciendo apoyo en aspectos como el transporte en autobús, el alojamiento o las reservas de comidas y cenas, lo que convierte la experiencia en un plan completo y sin complicaciones para los profesores.

## **LA NATURALEZA COMO PARTE DE LA EXPERIENCIA**

En Puy du Fou España, la naturaleza y la fauna forman parte esencial de la experiencia educativa. Los escolares pueden recorrer más de 30 hectáreas de entornos naturales y conocer de cerca diversas especies animales, mientras aprenden sobre la importancia de la conservación y el respeto al medio ambiente. Esta interacción con la naturaleza se integra con los espectáculos y escenarios históricos del parque, ofreciendo a los alumnos un aprendizaje vivencial que combina cultura, historia y entorno natural.

## **CIFRAS Y ALCANCE NACIONAL**

Durante el curso pasado, Puy du Fou recibió escolares de todos los rincones de nuestro país. En palabras de Javier Bermejo, profesor del Colegio Infantes de Toledo: *“La visita a Puy du Fou España se ha convertido en una experiencia pedagógica y cultural de primer nivel, que emociona y ayuda a nuestros alumnos a comprender la historia de una forma cercana y memorable. Para nosotros, los docentes, es además una cita esperada cada año, gracias al trato cercano del equipo y a la calidad artística de unos espectáculos que trascienden el mero entretenimiento”*.

*“En Puy du Fou España los escolares no solo disfrutan de una excursión, sino que viven un viaje inolvidable en el que la Historia se convierte en emoción. Nuestro objetivo es ofrecer a los alumnos una experiencia que complemente la enseñanza en las aulas y que recuerden para siempre”*, declaran desde la dirección del parque.

## **RESERVAS ABIERTAS**

La oferta escolar 2025-26 ya está disponible y los colegios pueden reservar su visita a través del equipo comercial de Puy du Fou España: [comercial.es@puydufou.com](mailto:comercial.es@puydufou.com)